



Le secret

Mercedes Corradi

la liberté de créer
the freedom to create

Cette artiste italo-argentine vivant en Suisse depuis trente ans est tout simplement pétillante de vie. Chaleureuse et optimiste, Mercedes Corradi insuffle cette formidable énergie aussi bien dans ses tableaux que dans ses sculptures.

Ses dernières représentent un merveilleux appétit de vivre à travers ces femmes en terre aux courbes très généreuses qui appellent un certain Botero.

Outre peinture, l'artiste a une prédilection pour les natures mortes et les fleurs. Si ses traits sont académiques, les textures et l'interprétation libre de la peintre lui permettent de créer

des toiles explosives et colorées grâce à des teintes vives et à l'utilisation de techniques mixtes et de matériaux variés : aquarelle, fusain, sable,...

L'œuvre de Mercedes Corradi est avant tout spontanée, parfois même sauvage, exprimant cette liberté de penser et de créer qui fait tant de bien autant à l'artiste qu'au spectateur !

A noter

Mercedes Corradi exposera ses œuvres du 12 mars au 22 mai à la Biennale d'Art Contemporain du musée de La Chaux-de-Fonds.



Cour de tango - Terre cuite émaillé



Le dernier détail
Lumière en forêt



Prête pour le bain



This Italian-Argentine artist living in Switzerland for thirty years is simply sparkling of life. Warm and optimist, Mercedes Corradi breathes a great energy in her paintings and in her sculptures.

They represent a wonderful zest for life through these clay women with very generous forms which remind the master Botero.

Concerning her paintings, the artist has a preference for still lifes and flowers. If her lines are academic, the textures and free interpretation of the painter allow her to create explosive and colored paintings thanks to lively tints and the use of mixed techniques and varied materials : watercolor, charcoal, sand, ...

Mercedes Corradi's work is above all spontaneous, sometimes even wild, expressing this freedom to think and to create which makes good to the artist and to the spectator!

To note

Mercedes Corradi will expose her works from March 12th till May 22nd to the Biennial event of Contemporary Art of the museum of La Chaux-de-Fonds.

www.corradi-mercedes.ch